
來自昴宿星團塔宇革忒的音信（２）
由 Cosmic Agency 的 Gosia 于 2018 年 9 月 4 日刊登

Gosia：那麼，從我們之前的對話中，據我所了解，你們是 2008 年來到這裡的？雖然我知道你們更早之前
也來過這裡？
Swaruu：我們以前有較少數的人在這裡。我們在這裡已經有數千年了。但我們的部隊於 1952 年來到這
裡，之後在 2008 年又有一批規模更龐大的部隊進駐，一直到現在。
Gosia：你們 2008 年大規模的部隊進駐。為什麼？究竟發生了什麼事？
Swaruu：陰謀集團那時在準備「揀選」地球上所有的人。大屠殺。跟 2012 年的末日說有關。我們阻止了
他們！確切地說，即聯合國的 21 世紀議程。此議程原定在 2012 年開始快速進展，現在已緩慢下來了，但遺
憾的是它尚未被取消！
Gosia：這與新世界秩序（ New World Order ／ NWO ）的議程有關連嗎？減少地球人口之類？
Swaruu：沒錯，是 NWO 的環節之一。
Gosia：哇，所以你們因此而回來。你所謂末日是指…據我所知 2012 什麼的只是意謂著「上升」
（ascension）的過程？
Swaruu：實際上就像你說的，那是「上升」的過程。問題在於陰謀集團將 2001 年 911 事件作為負面勢力
計畫的開始或升溫的墊腳石。
Gosia：哇…這可是一個爆炸性的消息。至少對我來說是。我還真不知道有關這方面的資訊。
Swaruu：現在你知道了。
Gosia：所以這是你們來這裡的原因之一。
Swaruu：是的，不只一個原因。是很多個！
Gosia：你可以給我你們在此的其它原因嗎？
Swaruu：地球的諸多問題不是我們從外面就能解決的，而是必須要從內部。所以我們要做的就是給人們指
點迷津，讓他們多看，自己去探究，直到達到人類意識的臨界點，情勢會開始好轉。你不需要喚醒眾人，不



必為此擔心。你只要喚醒一群關鍵的核心人物，其他人即會跟隨。他們會跟著走是因為實際上他們不是真實
的人，而只是地球上少數真實的人心智內的呈現！我們現在正進行一場大規模與人類的接觸，提供能引起一
些人共鳴的信息。這些信息或許不會引起大多數人的共鳴，但也不需要做到這程度。我們所要做的就是激發
少數關鍵人物，之後便會產生連鎖效應。
Gosia：但引起這些人共鳴之後…那就是與人類接觸的目的？只是為了引起共鳴？光有共鳴就夠了嗎？
Swaruu：當信息引起共鳴時，它即便達成了其任務，它讓這些關鍵人物明白自己是誰。他們與他們真正的
自我將會是一致的，將開始替他們自己以思想呈現一個不一樣的現實，接著衍生至全人類和全世界。隨著他
們的思想呈現，他們即會改變這世界，猶如完全地更換地球的整體環境氣候。這群關鍵人物以思想呈現你所
看到的所有的現實世界。我的意思是假如有七百五十萬名關鍵人物，而且他們全部都明白到底是怎麼回事，
他們將會呈現給全人類一個嶄新的現實，這是因為其餘在地球上的「人類」只不過是更多的「母體」（譯者
註：請參考 1999 年電影「駭客任務」中所敘述的「母體」），不過是之前所提及的關鍵人物心智所呈現的
「產物」罷了。
不論是我們還是其他人都無法來到地球，用武力掃除負面勢力，然後創建一個新的依全像原理運作的政府以
及諸如此類。因為所有前述的都不會長久。不會長久是因為有慘痛的前車之鑑。人類往往會把我們尊為神
祇，但我們不是！「我們是信使」正是「天使」一詞的含意。幾百年如果不是幾千年來，人類一而再，再而
三，不是把我們當成「天使」這的，就是「天使」那的。這是因為地球人都是這樣長大的，要尋求一個父母
親來照顧自己。在某種程度上，這可用來描繪我們與人類之間的關係…我們是一個對自己負責的民族，所以
我們是「成人」。反之，人類不知道如何承擔責任。他們需要別人告訴他們該如何思考、什麼是對的、什麼
是錯的、該聽誰的話…起先是父母親，接著是學校裡的師長，再來是工作上的長官上級、牧師神父、政客…
他們總是被引導著，被牽著走，不知道該如何自己做決定。他們存在於一個集體意識，至少大部分都是。所
以他們必須要學習成長！替自己負責。人類，而非我們，必須自己成為超越施壓者的人。我們不需要讚揚，
我們清楚自己是誰，知道自己是什麼。人類一定要親自動手去做才行。
但回到我們到底為什麼此時此刻在這裡，我們是來協助地球從多數為爬蟲族之敵對外星勢力的接管下恢復自
由。我們亦是來支援及以科學的角度來研究地球的上升。另外我們有很多人來這兒是出於個人的原因。除此
之外，但與其相關，我們是來在地球表面安置想要進入這環境的星際種子（starseeds），讓他們由內部而非
從外太空軌道上來直接支援人類。我們會監控他們的進展，在他們達成了任務後，會找到並帶他們回家。
Gosia：我明白。這些工作無法從你們的星球上進行？
Swaruu：是可以的，也正在進行中。但是從軌道上的星艦內進行起來較迅速且更舒適。從我們的星球上進
行任務最大的問題是顯著的 4.5 ： 1 的時間差。也就是說，在我們的星球上，每過一天，地球上就過了 108 

個小時。我們星球上的每一天都是你的四天又十二個小時！
Gosia：你現在所在的軌道上的時間差也相同嗎？



Swaruu：不一樣，在這裡時間每一天只慢五分鐘。如果我有一支手錶，然後跟你的對時，明天我的手錶上
的時間會比你的慢五分鐘。再過一天就是十分鐘，以此類推。
Gosia：但你在軌道上仍是在第五密度，所以不是應該跟在你們的星球上一樣嗎？
Swaruu：不，時間是相對於每個人的，不是像愛因斯坦錯誤地主張認為是一個宇宙泛用的常數。一個星球
上的時間是所有在上面的人的對時間之認知的平均值。
Gosia：所以時間與密度無關？
Swaruu：沒錯，但只是因為密度牽連到意識。時間是每個個體意識下的產物或是認知，它本身並不存在。
Gosia：好的…你說時間只是存在於居住於某個世界／密度裡的眾人意識下的認知。這是你們在軌道上的時
間跟我們的相近的原因？因為你們比較靠近第三密度，所以我們的意識對你們那裡有所影響？
Swaruu：正確，也因為我們與你們及地球上的情勢的協調，所以位於軌道上，我們集體對時間的認知與你
們相似。
Gosia：嗯，好的…回到你們為何在此的話題，有沒有其它另外的原因？你說是協助我們上升…但我們上升
對你們來說很重要嗎？還是你們的協助是純粹無私心的？我明白你們是來這兒幫忙的，但問題是為什麼…更
深層次的為什麼。或許是由於某些原因，我們在第五密度的存在是必要的？
Swaruu：地球上真實的人類是由星際種子組成的。即使他們已在這裡經歷了數個甚至數千個化身，他們都
是星際種子，因為他們並非源自地球，他們是囊括一切的精神（Source）。基本來說，地球上所有真實的人
類皆為你和我，是我們家族的成員。如果有人被欺壓，我們就不能獲得真正的自由。還有我們有許多人在那
裡，同時也在這裡。我們想拯救我們所有不同的時間線。是的，第五密度需要你們，因為第五密度是你們的
故鄉，是除了非物質世界以外，沒有比它更像家的地方了。
Gosia：你說如果有人被欺壓，你們就不能獲得真正的自由 …你不認同你們是一個自由的民族？因為我們被
壓迫？
Swaruu：解釋起來有點複雜。我的族人說覺得他們背負著許多的「業」（譯者註：地球上印度宗教的觀
念），比如像是用核子武器轟炸過火星。所以他們認為向地球及人類伸出援手可以化解業。問題是這因果論
的概念是錯誤的。你毋需背負負面的業報，你若著扛著它只是因為你自己選擇這麼做。當你明瞭你過去的事
件為什麼會發生時，你便解脫了業。當你積聚和處理了足夠的智慧，能放下一切，你便戰勝了業。若從這個
角度來回答，我們之所以在此只是為了協助地球而無其它私心。



Gosia：我們以後一定要談談這因果報應的概念。
Swaruu：沒問題。我會在這裡等你。
Gosia：所以你是自願來這裡的？
Swaruu：是的，完全是志願者。多數來此的為年輕和理想派的塔宇革忒星人。年紀稍長的對其它的事物比
較感興趣。
Gosia：回去感到不自由的話題…我對它還是無法忘懷…你說：「如果有人被欺壓，我們就不能獲得真正的
自由」，這代表你們對人類有憐憫之心？抑或只是幫你們自己解脫而已？還是都是有關連的？
Swaruu：是有關連的。在我們這裡，你我是一體的概念是相當明確的。我們是一個富有高度同理心的種
族，會把我們自己置於他人的位置而感受其苦楚。所以我們這麼做是因為我們能夠出點力協助解決問題。如
果什麼都不做，我們和那些讓問題不斷延續下去的沒有兩樣，因為我們確實有解決的辦法！
Gosia：我猜想，你們可以在某些法規允許的範圍內提供解決方案。
Swaruu：正確。問題是許多人或許無法了解這些形上學的答案。簡單地說，改變以思想呈現母體且身在其
中的真實的人之認知，可改變、解決問題。地球上的各個問題都是以思想呈現母體的真實的人他們的分裂的
並受創的自我所反射在意識外的產物。這是正是問題的所在！
Gosia：很深奧但我喜歡。真實的人的心智被控制，以其思想呈現並維持負面勢力所施加於全人類的母體。
改變我們意識的認知即是從其內重寫母體的程式！我想我懂了…！
Swaruu：沒錯，這正是我們和很多其它的「種族」（沒有更妥當的詞）現在全球各地全面展開大規模的與
人類接觸的活動。這規模可是前所未見的，不過從事這類接觸活動的我們相對地仍偏於少數。與人類的接觸
並非統一使用相同的方式。接觸的方式會根據每個人的接收能力和喜好來做調整。
Gosia：為何現在這樣大的規模？
Swaruu：為何是現在？因為現在我們才明白大規模接觸的必要性。這是真正的「戰爭」，一場為了地球人
的心智與認知所戰的「戰爭」。地球上的問題不是靠封鎖和電漿槍就可以解決的，而是必須利用母體特有的
性質與其內部的運作來擊敗它。如果我們可以接觸足夠的人並且讓他們覺醒，讓他們對事物的看法有所不
同，他們將成為由內部解決問題的人。這樣做不會違反任何的星際條約。



Gosia：我喜歡這答案！我猜想你們在我們早期的歷史上曾嘗試解決這些問題？總是依情勢調整對策？
Swaruu：的確是這樣，總是嘗試由內部產生影響。多數是單槍匹馬自己獨自一人，如聖女貞德—訓練有素
的塔宇革忒星人為了你我種族全體的利益，赴湯蹈火，在所不辭。
Gosia：你說我們需要有 51 ％ 的人覺醒，讓時間線傾向正面的方位…現在我們有百分之多少已覺醒的人？
Swaruu：尚不完全明瞭，在 49 ％ 至 50 ％ 之間。其它種族則計算出不甚理想的 32 ％。
Gosia：了解！不算太糟。你們是怎會現在想到要實施這個大規模的與人類接觸的策略？
Swaruu： 因為有接收到新的資訊。有關於時間和時間線到底是如何運作的資訊。正如我之前所述，你們真
實的人口是由星際種子所組成的。就形上學的角度來說，在地球上的你們其實就是我們大家！經由喚醒你
們，我們直接地促使時間線往正面的方向發展。
Gosia：有沒有其它的星球和我們的情況類似，而且你們也提供協助？
Swaruu：有九個其它有類似情況的行星。加地球總共十個。但它們都未處在關鍵性的時刻，沒有像地球一
般的關係重大。
Gosia：地球為何如此的重要？
Swaruu：因為地球離我們較近，也因為地球擁有著非常多元種族的星際種子，我們全部都必須照顧好我們
自己的族人。另外也是戰略因素，這裡是負面勢力的大本營。如果地球上的負面勢力被擊潰，其它行星也將
可從其困境中解脫。其它的行星，如火星和金星，不過是地球上的陰謀集團的分支點。地球是關鍵行星！
Gosia：你是指在銀河系中，地球所在的這個象限裡，地球是關鍵？宇宙是浩瀚無涯的！
Swaruu：沒錯，這個象限，和負面勢力的滲透其內的問題。
Gosia：可以請你說明負面勢力滲透的問題？
Swaruu：負面勢力進入和平的星球，利用謊言與心智控制來壓倒和統治原住居民，來達到利己的目的。
Gosia：所以對他們而言，這也是個關鍵的星球？為何正負雙方皆對地球有如此濃厚的興趣？
Swaruu：正是如此。你可以把地球看作是負面勢力的「總部」。又因為在其它正面的時間線上，地球亦是
星際聯邦的總部。地球同時是負面勢力也是星際聯邦的總部。



Gosia：這可有趣了！你是指在其它的時間線上我們是星際聯邦的總部？所以在此時此刻協助我們…你們在
其它的時間線上也一併拯救了星際聯邦？
Swaruu：我的意思正是如此。一切都集中在這裡。
Gosia：那為何負面勢力對一個第三密度的星球有興趣？抑或你是指他們把地球變成第三密度？
Swaruu：我們（星際聯邦）把地球變成第三密度。負面勢力只不過奪取了控制，利用第三密度為他們自己
謀取利益。我們並沒有打算讓地球成為一個如此艱難的考驗。
Gosia：是你們把地球嵌入第三密度？？這愈來愈耐人尋味了！我必須把這個話題儲存起來以便日後深入探
討。總的來說，和你閒聊的感覺實在太好了…儘管我還是很訝異你為什麼提供如此多的資訊。我感到相當榮
幸，也同時想不透：）
Swaruu：我們這樣做是因為有所必要。把這些資訊想成是可以真正改變地球的「火藥」—不是資訊而是
「大炮」。


